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飲食店を応援するプロジェクトは素晴らしい
と感じました。
コロナで大変な時なので助け合う心は大事で
すね。

私たちのことをもっと知ってほしい！

相互電業の社員を紹介していきます!

【休日の過ごし方】

【家族】

何時も弊社を御利用頂き有り難う
ございます。
コロナの影響はまだまだ続きそう

ですが、気を緩めず頑張って乗り切
りましょう！



【SDGsワークショップ】

2020.4.17

4月17日に社屋3階にて、講師にSDGs公認ファ
シリテーターの芳賀 雅樹さんをお呼びしてSDGs
ワークショップが行われました。

▼ワークショップの様子

Sustainable =持続的な Development =開発 Goals =持続的な開発目標
の文字をとってSDGs(エス・ディー・ジーズ)と省略して呼ばれています。
「環境問題を考慮しつつも経済的に発展し戦争や貧困のない世界を2030年までに作
ろう」という国連が定めた目標です。
２０１６年〜２０３０年までの１５年間で世界が

達成すべきゴールを表わしたもので、１７の目標と
１６９のターゲットターゲットで構成されています。

SDGsとは…？

板倉社長

今回、ＳＤＧｓカードゲームを通じて「世界はつながっている。世界は一つであ

る。」という事を実感しました。社員さんとゲームをしながらＳＤＧｓを体験でき、
楽しく学ぶことが出来ました！とても盛り上がりましたよ！ＳＤＧｓの理念である
「誰一人取り残さない社会の実現」を達成するためには、相互扶助の考えが必須です。
自分だけが幸せになるなんて事はあり得ないのだと感じました。
弊社としてＳＤＧｓの何に取り組めるのか？今後、社内で話し合い、

行動に移していきたいと思います！





とんかつ 雅
☎0155-23-5188
北海道帯広市東１条南１５丁目１５
営業時間／ 11：00〜14：00

17：00〜20：00
定 休 日／ 日曜日
座 席 数／ 24席
駐 車 場／有

不定期コーナー「おでかけグルメ部」現在、新型コロナウイルスの拡大防止の為、十勝の飲食店にも大き
な影響が出ています…そこで、相互電業では、当面の間毎週金曜日に会社負担でテイクアウトのお昼ご飯を
食べて、十勝の飲食店を応援しています！社員のお勧めを紹介していますので、是非利用してみて下さい！

十勝のグルメを、

Gourmet No.10

「十勝はとんかつの食材がそろっていて、豚肉・

キャベツ・卵など使用しています」と店長の武田さん

は話してくれました。

私が初めて“とんかつ雅”さんに行ったのは約２年前、

板倉会長に誘ってもらいランチを食べた時でした。

箸で切れる、やわらかいお肉。サクサクの衣。

さらに、体に染みる出汁のお味噌汁、シャキシャキの

キャベツ。

１つ１つ丁寧に作られている事が伝わってくるおい

しさでした。その時のおいしさが忘れられず、私の中

で十勝NO１のとんかつ屋さんです。今回は、会社の

テイクアウトで利用させて頂きました！

「小さなお子様から年配の方まで、幅広く食べて頂

きたい」そんな想いが伝わってくるお店です(^^)/

おすすめ商品は、

●お昼限定（11時〜14時） 各種990円

A ロースかつ弁当 ※+120円で味噌カツにできます

B 一口ヒレカツ＆エビフライ弁当

●ヒレかつ弁当 1,650円

●しゃぶかつ弁当 1,650円

（超薄切りのリブロースをミルフィーユ状にしたとんかつ）

ランチは、サービス価格で楽しめるのでお勧めで

す！是非食べてみて下さい！

口

※コロナウイルスが落ち着く迄、昼のみ店内飲食可能。テイクアウトは常時可能。

◀

※お弁当にはお味噌汁は付きません

※容器代込みの金額です

とんかつ雅
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帯広整形外科 様

JOYWASH 様
コインランドリー

あおば児童公園

総務部 今野がおすすめ！
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● みなさんの好きな花はなんですか？

昨年、会社の前の植樹帯に植えた球根が咲きました(^^)🌸
水仙は私の希望で植えさせてもいました！
その理由は…、春になると、犬の散歩中に、太陽みたいに明るく

て可愛い花だな～と毎年咲くのが楽しみな花がありました。何を植
えるか話していたときに、その花の話をすると、「水仙」だという事が
初めてわかりました。たまにニュースで、行者ニンニクと間違えて
いるやつだと！(笑)

自分の好きな花が会社の周りに咲いていると、なんだか嬉しいで
す(*’ω’*)みなさんの好きな花はなんですか？
良かったらアンケート“その他”に書いて教えてください( ^ω^ )！

http://www.sougodg.co.jp/recruit/

